

飯綱町小学校統合だより



飯綱町

No.11

平成29年

7月3日

教育委員会

小学校統合準備委員会通学対策部会より報告



<帰りのスクールバスについて>



統合後、牟礼西小学校区と三水第二小学校区の児童については、スクールバスによる通学を予定していますが、低学年・高学年ともに下校時刻に合わせてバスが発車しますので、学校内でバスを待つ場所は特段考えておりません。

統合前最後の運動会



三水第一小学校



三水第二小学校



牟礼東小学校

三水第一小学校、三水第二小学校、牟礼東小学校では、6月3日（土）に運動会が行われました。それぞれの歴史の幕を閉じる記念の運動会となりました。「最後の校歌ダンスを地域の皆様とともに踊りましょう」というアナウンスを耳にすると、胸に迫るものがありました。学校の行事の度に何度も歌われ親しまれてきた校歌です。子どもたちと住民の皆様的心が一つになったひと時でした。

100年を超える長い歴史の運動会

三水第一小学校



三水第二小学校



牟礼東小学校





閉校記念運動会として、どの種目にも各校の歴史を飾る工夫があり、子どもたちも締めくくりの思いを精一杯表現していました。OBの皆さんもたくさん参加され温かな声援を送っていただきました。

学校間交流

いよいよ統合前の最後の年度になりました。本年度も子どもたちの交流が各校で計画されています。

それぞれの学校には、行事等を中心に統合校を紹介するコーナーが設けられて情報発信の場になっています。統合する小学校の両校を行き来している中核教員の先生が考えて用意されたコーナーです。常設のコーナーとなっています。

子どもたちも足を止めて、読んでいる姿を目にします。このような情報交流も子どもたちの心を一つにしていく工夫と感じました。



ICTを活用して

6月9日（金）に飯綱中学校では技術・家庭科の授業研究会が行われました。子どもたちにとって魅力ある授業とするために指導主事をお願いして、学び合いました。

電子黒板と書画カメラを使って先生の手元の小さな動きを大きく拡大して、分かりやすくして説明しています。

中学生の学習ともなると、先生の手先の細かい動きを示す場面もあります。

教材の提示では、生徒が教卓の周りに集まって師範の様子を見ることもあります。このように大型モニターに映し出されるのを自席で見ることができるので、授業の流れを中断せずに進められます。ICT活用の大きな効果です。

【電子黒板】



【書画カメラ】

ビデオカメラで文書や物品などを撮影しスクリーン上に拡大して投映する装置。

「子ども安全見守り隊」 現在 9 名

「子ども安全見守り隊」への温かいご意志を9名の方からいただいています。ありがとうございます。募集は、まだまだ継続しています。

子どもたちの登下校の安心・安全な環境づくりを第一に考えて、「出来る時に」「出来る見守りを」をモットーに住民の力で作り上げていきます。

特に何人という定員はありません。より多くの方々の参加で安心・安全の環境の広がりを目指しています。

子どもたちの見守りには、寄り添って歩くことだけではなく家の中や草取り等農作業中や仕事場等で、深呼吸した瞬間に戸外の子どもの姿に眼差しを向けていただくだけでも構いません。これらの見守りについては教育委員会事務局への応募の必要はありませんが、温かい眼差しの輪に加わっていただくことになります。このように工夫しながら安心・安全の輪を大きく広げていければと考えますので、ご協力をお願いいたします。

【山羊の見守り隊】

牟礼駅では、山羊駅長が大活躍しており、飯綱町のPRになっています。

子どもたちの見守りに一役買って、学校まで一緒に歩いている山羊もいます。

子どもたちも、山羊とふれあいながら登校できるので、みんな生き生きとしています。登校の時間が楽しみになっています。

